



Communiqué :

Français :

Avis urgent pour les candidats du cursus des Ingénieurs

Le public est informé que la date limite pour s'inscrire au concours des ingénieurs de l'École Nationale Supérieure Polytechnique de Douala, également connue sous le nom de Polytechnique Douala est fixée au jeudi 25 juillet 2024. Vous avez la possibilité d'étudier sur le campus de Polytechnique Douala à Douala ou dans son Institut Partenaire, l'Institut Universitaire Sous-régional Bilingue Agenla Academy, Yaoundé, sous l'égide de Polytechnique Douala, pour obtenir le même diplôme d'ingénieur.

Ce concours est ouvert aux étudiants francophones et anglophones.

Cette annonce est particulièrement importante pour :

L'Admission directe en 3ème Année du Cycle d'Ingénieur ouverte aux :

- Titulaires de diplômes de BTS/HND ou ceux en attente de résultats dans leurs domaines de spécialité;
- Titulaires de diplômes de Licence Professionnelle ou ceux en attente de résultats dans leurs domaines de spécialité.

L'Admission en 1ère Année du Cycle d'Ingénieur ouverte aux:

- Titulaires du Baccalauréat ou du GCE Advanced Level, y compris ceux en attente de résultats.

Les candidats intéressés doivent finaliser leur inscription avant le jeudi 25 juillet 2024. L'inscription se fait en ligne via le lien suivant : <https://enspd-udo.cm/inscription>.

Une équipe dédiée est disponible sur le campus de l'Institut Universitaire Sous-régional Bilingue, Agenla Academy, Yaoundé, pour assister les candidats dans le processus d'inscription en ligne. Si vous souhaitez étudier à Yaoundé, veuillez vous assurer de sélectionner Agenla Academy 3 fois parmi les options proposées.

Ne manquez pas cette opportunité de devenir ingénieur! Pour plus d'informations, contactez-nous au : 696 44 73 45 ou 650 47 15 52.

Inscrivez-vous dès maintenant et façonnez votre avenir en ingénierie !

Signée par la Vice-Présidente du Conseil d'Administration d'Agenla Academy, Lamango epse Enow Magdaline

Urgent Announcement:

English :

Urgent Notice for Aspiring Engineers

The public is hereby informed that the final day to register for engineering training at the National Advanced School of Engineering Douala, otherwise known as Polytechnic Douala is Thursday July 25, 2024. You have the option to study engineering at the, Polytechnic Douala campus in Douala or at its affiliated institute, the Bilingual Sub-regional University Institute, Agenla Academy, Yaoundé under the auspices of Polytechnic Douala for the same engineering diploma.

This training is open to both French and English-speaking students.

This announcement is particularly crucial for:

Admission into the 3rd Year of the Engineering cycle open to:

- Holders of BTS/HND diplomas or those awaiting results in their domains of specialty
- Holders of Professional Bachelor's Degree diplomas or those awaiting results in their domains of specialty

Admission into the 1st Year of the Engineering Cycle open to:

- Holders of Baccalauréat or GCE Advanced Level, including those awaiting results.

Interested candidates must complete their registration by the end of Thursday July 25, 2024. Registration is done online via the following link: <https://enspd-udo.cm/inscription>

A dedicated team is available at the campus of the Bilingual Sub-regional University Institute, Agenla Academy, Yaoundé, to assist with the online registration process. If you wish to study engineering specifically in Yaoundé, please ensure you select Agenla Academy 3 times in the school options provided.

Do not miss this golden opportunity to advance your engineering career! For more details, contact us at: 696 44 73 45 or 650 47 15 52 or 699 93 10 86.

Register now and shape your future in engineering!

Signed

The Vice President of the Board of Directors of Agenla Academy

Lamango epse Enow Magdaline